

Dr. Boris Sonnenberg ist Mitglied der DGDOA

Deutsche Gesellschaft für digitale orale Abformung (DGDOA)

Die digitale Abformung gewinnt in der modernen Zahnmedizin immer mehr an Bedeutung. Verschiedene Anbieter bringen neue Systeme auf den Markt. Ziel der "Deutschen Gesellschaft für digitale orale Abformung (DGDOA)" ist die die Förderung, Entwicklung und Verbreitung der digitalen Abdrucktechnik in der Zahnmedizin.

Die DGDOA wurde im Juli 2014 von Dr. Ingo, Dr. Jens und Dr. Wolfgang Baresel gegründet.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.dgdoa.de

Die Praxis SONNENBERG Kieferorthopädie arbeitet bereits seit längerem mit dem [Intraoralscanner](#) von Itero.